

**gemeinsam.
herausforderung.
meistern.**



Liebe Gäste,
liebe Freundinnen und Freunde der Stadt St. Blasien,

bewegte und anstrengende Wochen liegen hinter uns. Und wenn wir auf die Prognosen von Wissenschaft und Politik schauen, wird es auch noch eine Weile dauern, bis wir unseren Alltag wieder als normal empfinden werden. Schon jetzt wünsche ich Ihnen, dass Sie die vor Ihnen liegenden Herausforderungen gut und erfolgreich meistern können.

Es wird aber auch eine Zeit nach Corona geben. Schritt für Schritt kommen die Dinge zurück, die uns wichtig sind und die wir liebgewonnen haben. In St. Blasien freuen wir uns zum Beispiel auf ein Treffen mit Freunden in einem der schönen Cafés, auf begeisternde Konzerte im Dom oder auf einen gemütlichen Bummel durch die Stadt. Die vielen bunten und hochwertigen Geschäfte freuen sich auf Ihren Besuch und das lebendige Treiben in der Domstadt.

Es ist mir heute ein großes Bedürfnis, Sie recht herzlich nach St. Blasien einzuladen. Denn mindestens zwei Dinge haben wir in der Krise gelernt: Erstens sind es Begegnungen mit Menschen, die uns glücklich machen. Wir brauchen einander. Nur wenn wir zusammenhalten und einander unterstützen, bleibt Schönes und Wichtiges bestehen. Zweitens wurde uns bewusst, welchen Wert Sicherheit, Freiheit und starke Strukturen vor Ort haben. Mit Ihrer Unterstützung möchten wir deshalb unseren Hochschwarzwald und unsere Stadt so erhalten, wie wir sie kennen und lieben.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch und senden herzliche Grüße aus St. Blasien!

Adrian Probst
Bürgermeister

